



gegeben.

### Baden im Fluss ist risikoreich

Es sei nach wie vor sehr beliebt, im Neckar zu baden. Im Gegensatz zu dem ruhigen Teil zwischen Bootshaus und Melchior-Areal seien manche Stellen am Neckarufer besonders tückisch. Vor allem zwischen Steinachmündung und Wehr sei es gefährlich – hier können, wie an jeder Flussmündung, gefährliche Strömungen und Unterspülungen Badegäste überraschen. An solchen Stellen sollte man mit äußerster Vorsicht baden.

Häfele rät außerdem dazu, sich vor dem Baden zu informieren. „Man sollte sich darüber informieren, ob das Baden erlaubt ist oder ob es gefährliche Strömungen oder andere Gefahren gibt.“ Außerdem sollte man sich nur als erfahrener Schwimmer in den Fluss wagen – auch wenn die Strömung gering ist.

Die Frage, warum die Gruppe so lange

einem vermissten in einem Gewässer zähle jede Minute. „Schon drei Minuten ohne Luft können tödlich enden“, weiß Häfele. Es habe auch schon Fälle gegeben, da habe man Menschen noch nach 30 Minuten lebend aus dem Wasser gerettet. Dieses Glück hatten die ehrenamtlichen Helfer der DLRG und der Feuerwehr heute leider nicht.

### Info

#### Die DLRG im Landkreis

Auch im Landkreis Esslingen leistet die Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG) ihren ehrenamtlichen Einsatz. Dem Wasserrettungszug gehören derzeit insgesamt 76 ausgebildete Spezialisten an. Sie werden über die Rettungsleitstelle Esslingen unter der Notrufnummer 112 alarmiert.

Weitere Informationen im Internet unter <http://bez-esslingen.dlrg.de>



### Neues Spielhaus im Kinderhaus am Neckar

*NR 15.8.16*

Riesengroß war die Freude bei den Kindern vom Kinderhaus am Neckar, als sie ein neues Gartenspielhaus in Beschlag nehmen durften. Ermöglicht wurde das „Fischerhäuschen“ durch eine großzügige Spende der Kinderhauseltern. Seit vielen Jahren führt der Elternbeirat des Kinderhauses mit tatkräftiger Unterstützung aller Eltern einen Kuchenverkauf in

der Nürtinger Fußgängerzone durch. Der Erlös der vergangenen zwei Jahre wurde nun als Spende für das neue Spielhaus verwandt. Vom diesjährigen Erlös spendeten die Eltern, ergänzend für den Garten, noch zwei Holzpferde. Die Begeisterung der Kinder dafür war Beleg genug, dass diese Anschaffung eine richtige Entscheidung war.

udia Grau schaute sich die Vorführung Hundeführer zeigte den Kindern, wie der Hund trainiert werden und führte mit Hilfe vliegen vor, wie der Hund Menschen bei fängt und festhält, bis die Polizisten n. Einen besonderen Dank richtete Grau olizeirevier, das den Kindern den Tager te.